のフルマラソン開催の可能性/移動支援

## (2)

ている質問を含みます 般

全国市長会の会長就任/学校のプール開 サブスクの導入 放事業/若手職員の働きやすさの向上/ )碓氷芳雄 (公明党 安佐南区) の駅の整備/市立保育園でのおむつの 西佐古晋平(自民党・市民クラブ 安芸区)

似島の歴史/広島市の危機管理体制/平 有田優子(市民連合・市民の声)南区) と都市農業の振興 活用/生産緑地制度における「広島モデ 暖化対策に資する清掃工場の余剰電力の 被爆80年の取組/災害への対応/地球温

平等の実現に向けて 公園の姉妹協定/子どもの貧困/生活保 護世帯の酷暑対策/広島市のジェンダー 中村孝江 (日本共産党 安佐南区) |木村唯 (未来の風 南区) 育て支援全般/若者流出等/入札の ールハーバー国立記念施設と平和記念

調・不落/市営店舗

切周辺の渋滞対策 Ŋ災対策/**学校施設の空調整備/中山踏 人口減少社会における広島市のまちづくり** 口減少社会における広島市の財政運営 三宅正明(新政クラブ 安芸区)

> と考えている。本市としては 推進する上でも大変意義深い

明板を整備するとともに、 ため、25カ所の戦争遺構に説 値を有すると考えている。この

の位置を記載

ども医療費補助対象の

拡大は、国の責任で統

的に実施されるよう

③給食費の無償化および④こ 行の制度を適切に運用する。 直したものであり、今後も現 の持続性を高める観点から見

もつながり、「迎える平和」を への関心をさらに高めることに がある。加えて、

被爆地広島

の関わりを現在に伝える「物

②就学援助の支給対象は制度

動性障害(ADHD)、それら

症(ASD)や注意欠陥多

療において、11月スペクトラ **答** こども療育センターでの診

であり、今後もこの考え方で 実施に合わせて導入したもの

る本市の考えを聞き る。この新たな取り

たい。

組みに対す

者負担は、サービス向上策の

益になるのではないかと考え

未来のこどもたちに

とっても有 どもたちや 今後の療育 それをまず のように成

に役立ち、現代のこ

①放課後児童クラブの利用

事業の円滑な実施に努める。

言わぬ証人」として歴史的価

かりと支援していきたい。 経費面とプログラムの面でしっ

線状降水帯から命を守る

内や似島歓迎交

し、フェリー船 した地図を作成

流センター等に

設置している。

推進/行政サービスの向上と見直し インバウンド観光事業による経済活性化 やすい環境づくり/図書館の整備 慢性腎臓病(CKD)の重症化予防の 川村真治(公明党東区)

商工センター地区のまちづくり/子育で

豊島永子 (自民党・市民クラブ 西区)

**塚境**/図書館運営

半和のための取組/防災の取組/学校の

門田佳子(無党派クラブ・中区)

平和への取組/多世代が参加できる広域 **広島市の鳥獣被害とその対策**/広島市で 広島に<br />
おける<br />
最適な公共<br />
交通システム<br />
/ 目治体アプリ・市民向けDXの推進 と、多様化する観光への取組/宿泊税 域都市圏を見据えた地域観光資源の開発 **ム島土砂災害から10年を迎えて**/広島広 山下正寛(市民連合・市民の声 安佐北区) )山路英男(自民党・市民クラブ 東区) 福田心平(未来の風 西区) 営も含めた費 所によっては、

的なまちづくり

めた上で、そ の実現性を検 用対効果など を十分に見極

※本文中の赤表記は4面で解説しています

\*\*\*\*\*



## 発言順に掲載。太字は下で紹介し 発言 項 目

質 問

西佐古晋平 自民党・ 市民クラブ

# 全国市長会の会長就任

問

被爆80年に本市でパグ

間近代検疫体制発祥の地と言わ

**間**「こどもの貧困」解決に向け、

子育て応援!四つの提案

障害児支援

料に戻す②就学援助支給対象を

障害と診断され、そ

の後どのよ

したこどもが、どの

ような発達

こども療育セン

ターを受診

①放課後児童クラブ利用料を無

似島の歴史

保存状況や活用状況はどうか

れる似島の戦争遺構について、

遺構の歴史を含めた似島の価値

をどのように考えているのか。

に向け、これまでの市政運営を 自治体が抱える諸課題」の解決 さつの中で市長が述べた「都市 全国市長会の会長就任あい

な協力をするのか。

か。また、本市としてどのよう

されることの意義をどう考える

ウォッシュ会議世界大会が開催

映した取り組みを国に提案し、 共に取り組めるような環境を 義を全国の市・区長と共有し、 文化の振興についても、その意 法も試みたい。加えて、 より大きな支援を引き出す手 改正等を国に要請していきた するとともに、速やかな制度 国の制度の利活用方法を提案 とその効果を紹介しながら、 考えか、全国市長会の会長とし 作っていきたい。 ての市長の思いを聞きたい。 い。その際、 踏まえて、どのように取り組む 本市のこれまでの取り組み 地域の総意を反 平和

> 兵器廃絶に向けた国際世論を の心」に通ずるものであり、核

> > 学習に活用している。この他に

に移設・保存しており、平和 のうち1基を似島臨海公園内 軍馬匹検疫所の焼却炉跡3基

平成2年に発掘された旧陸

助対象の拡大(18歳まで)を求

は分析することが、

長していったのか。 うな療育を受け、ど

めるが見解はどうか。

食費の無償化④こども医療費補 切り下げ前に戻す③小中学校給

も島内には戦争遺構が数多く

あり、それらは似島と戦争と

醸成していく上で大きな意義

恨みや憎しみを乗り越えて人

び本市で開催されることは、

**答** 被爆8周年の節目の年に再

類全ての平和を願う「ヒロシマ

本市には現在「道の駅」が 整備後の管理運 うため、 災害発生の危機感を伝え、実 るため、国が精度の向上に力を により、線状降水帯の発生可 際の避難行動につなげてもら 予測が発表された際、市民に

公式ラインなどの多様な手段

防災情報メールや市

# バグウォッシュ会議への支援を

碓氷芳雄 公明党

市民の声







中村孝江 日本共産党





## 未来の風

三宅正明 新政クラブ

## 金利のある世界に

ることにより金利負担を減少 の5年債から長期の20年債ま の金利が上下することを前提と 政負担は覚悟しなければならな ベ 閰 でバランスよく市債を発行す した資金調達、資金償還を考え た財政運営が必要だがどうか。 。実質市債残高6700億円 金利が変動する中で、短期 ース金利水準が上昇すれば財 日銀の政策金利の影響で

## を図っている。これらは、4年 公債費の一般財源負担の軽減 回りの高い債券運用を行い、 させ、減債基金についても、利 で明らかにしており、今後の ごとに策定する財政運営方針

に対応していきたい。

とは、今後

分析するこ

断後の療育の状況などを整理

の件数などの診断 診断されたこども 複数の発達障害の

データ、診 の特性やそ 合併などと

療育内容を のより良い

発達支援事業所等との連携や 療育状況を 民間の児童 発達障害 こども療育センタ-画では、民間企業や大学、 **8** 令和6年度末に策定する計 ている自治体、企業団体、教育 問 応するべきと考えるがどうか。 ざまな課で担当するのではな 機関と縦割り行政ラインのさま では事業推進できない。連携し 人口減少社会では、市単独 専門的な組織を編成して対 地

分析を行っ 基づく連携の下、それぞれが 域活動団体等と共助の精神に

## 木を見て森を見ず

保護者の同意が必要になるほ

ムの診断データを活用し、ど このため、まずは、こども療 容に生かし 析ができる 整備などが ルテシステ 組織体制の在り方も検討して り組みを推進するための庁内 強化を図る「地域総出のまち みを早急に開始し、その充実 役割に応じた継続的な取り組 して位置付けており、この取 づくり」を重点プロジェクトと

てどのように対応するのか。ま 圆 多発する自然災害に対応す

## 市内への「道の駅」の整備

チェックするとともに、設置場 必要要件を満たすか否かを るかといった捉え方に立って、 与という二つの目的に合致す 環境の提供と地域振興への寄 には、安全で快適な道路交通 どのような課題があるのか。 た、実際の整備に当たっては の要望が出された場合、市とし ない。地域から「道の駅」整備 問 ❷ 地域から要望があった場合

の開難難け 前の避難 度の向上を踏まえながら、 について検

能性を知らせている。予測精

できるとされている。また、社 を満たせば、購入費用を支給 うことが原則だが、一定の要件 やり繰りによって計画的に行

立病院に期待される政策医療 行政法人と密接に連携し、 る。本市でも、市立病院を地 を引き続き提供するとしてい 督 県は、新設される地方独立 運営形態が変わっても影響は るところであり、県立病院の ないものと考えている。 方独立行政法人が運営してい

公

本

育センターの電子カ

必要となる。

ていく際の体制のは か、継続的に調査・

の支給要件緩和については国 ない。なお、エアコン購入費用 市独自の事業創設は考えて もある。こうしたことから、 会福祉協議会による貸付制度

ていくのかなどを研

究していき

いる。

のか、どう療育内

のような整理・分別

# 広島県に県立病院がなくなる!

間 地球沸騰化の下、エアコン

<

際の判断 討してい

酷暑から命を守れ

報をどう生かしているのか。

本市では、線状降水帯発生

人れている線状降水帯の予測情

の公立病院がなくなることにつ である。公立病院は災害や感染 独立行政法人の運営となる予定 問 るのか。 いて本市はどのように考えてい 症対応の要と考えるが、県運営 る公立病院だが、新病院は地方 現在の県病院は県が運営す

答 生活保護制度において、

家

緩和を求めるべきではないか。

児の療育先である日 把握するためには、

た国に対し、

購入費支給要件の

を創設するべきではないか。ま

世帯へのエアコン設置補助事業 を守る自治体として、生活保護 は生活必需品である。市民の命

考えている。 うるものと 材料になり

一方で、診断後の

具什器類の購入は、保護費の

目の不自由な方に「ひろしま市議会だより」の点字版とデイジー版を発行しています。〔申し込み、問い合わせ〕市議会事務局秘書広報室広報担当 TEL 504-2439 FAX 504-2448

年に1度の見直しの中で適切

社会経済情勢の変化にも、

4